

HAN
NOV
ER





Empfehlungen für eine geschlechtergerechte Verwaltungssprache

Verwaltungssprache soll alle Menschen ansprechen. Frauen und Männer und jene, die sich nicht als Frau oder Mann selbst beschreiben. Deshalb sollen zukünftig von der Verwaltung geschlechtsumfassende Formulierungen (z.B. Beschäftigte, Sachgebietsleitung) verwendet werden.

Wenn eine geschlechtumfassende Formulierung nicht möglich ist, ist der Gender Star (z.B. Antragsteller*innen) zu verwenden.



Hannover



Referat für Frauen und Gleichstellung

Weitere Infos dazu
finden Sie im Intranet
unter **Gleichstellung**